



Sefhra CF44RC Transformer

Sefhra CF34R Montezuma

Sefhra CF27R Aztec

Sefhra CF23R Cortez

Sefhra Schokobrunnen

Edelstahl • sehr geräuscharmer Direktantrieb • Aufbau geeignet für die Reinigung in der Spülmaschine • Becken für eine einfache Reinigung entnehmbar • QuickSet Aufbausystem • elektronische Temperatursteuerung • inkl. doppelwandiger Polymer-Transportbox (Model CF27R, CF34R und CF44RC mit 2 separaten Boxen für Basis und Turm)

Sefhra CF44RC Transformer: Modularer Aufbau mit 86 cm oder sogar 112 cm. So bietet die Krönung unseres Sortiments von Sefhra den Blickfang für alle großen Events. **Sefhra CF34R Montezuma:** Besonders vielseitig einsetzbares Modell für alle Gelegenheiten. **Sefhra CF27R Aztec:** Perfekt für kleine bis mittlere Veranstaltungen. Bei größeren Events die ideale Ergänzung, um verschiedene Schokoladensorten anzubieten. **Sefhra CF23R Cortez:** Ideal für den mobilen Einsatz von Catering und Partyservice oder für Stände auf Märkten. Auch für kleine Events oder als Akzent zu größeren Brunnen.

Sefhra Chocolate Fountains

stainless steel • very silent direct drive • tower and tiers suitable for cleaning in the dishwasher • basin removable for an easy cleaning • QuickSet assembly • electronic temperature control • incl. double-wall polymer travel case (model CF27R, CF34R und CF44RC with 2 separate cases for base and tiers)

Sefhra CF44RC Transformer: Modular structure with 86 cm or even 112 cm height. The biggest premium fountain completes our Sefhra range and is dedicated for the use at large luxury events. **Sefhra CF34R Montezuma:** Very versatile model for all occasions. **Sefhra CF27R Aztec:** Perfect for small and medium events. At larger occasions the ideal addition to offer different kinds of chocolate. **Sefhra CF23R Cortez:** Ideal for the mobile catering business or for stands on markets and festivals. Suitable for small events or in contrast to larger chocolate fountains.

	Kapazität capacity						
CF44RC Transformer	6,3 - 10 kg	150-250 Gäste guests	230 V / 810 W	Ø 470 x h 860/1120 mm	47 kg	05-51023	7648,-* ▲
CF34R Montezuma	5,4 - 10 kg	150-250 Gäste guests	230 V / 810 W	Ø 470 x h 860 mm	43 kg	05-51022	6628,-* ▲
CF27R Aztec	2,7 - 5 kg	75-150 Gäste guests	230 V / 510 W	Ø 380 x h 690 mm	24,3 kg	05-51021	4894,-* ▲
CF23R Cortez	2 - 3 kg	50-75 Gäste guests	230 V / 390 W	Ø 315 x h 590 mm	20 kg	05-51020	3058,-* ▲

Hygiene- und Windschutz Hygienic and Wind Protection

perfekt für den Einsatz draußen • 360° Schutz • magnetisch schließende Tür • Acrylglas

perfectly suitable for outdoor application • 360° protection • magnetic closing door • acrylic glass



CF23R	06-51020	669,-* ▲
CF27R	06-51021	744,-* ▲
CF34R/44RC	06-51022	1133,-* ▲